



#ParlamentoEscolar | Clausura 🎓 ✨

¡Un cierre repleto de aprendizaje y dedicación! 📖 ✨

El #PlenarioEscolar de #Ferreñafe2024 concluye este viernes 26 de abril, con los debates y votaciones de propuestas de ley durante la sesión del Pleno.

El 25 de abril, durante la ceremonia de instalación, los escolares juramentaron como parlamentarios y eligieron a sus representantes en la Mesa Directiva encabezada por Cristina Carrasco, junto a Keyla Moreno, Maythe Sánchez y Jesús Yovera en las vicepresidencias.

El 24 de abril, los participantes fueron capacitados sobre el tema: Conociendo el Congreso.

¡Tres días intensos de trabajo y aprendizaje sobre la labor parlamentaria! 🏛️ 🎓

Más información